
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 109, DE 22 DE JULHO DE 2.016. 
 
   JOÃO JOSÉ DE OLIVEIRA, VEREADOR À CAMARA 
MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHE SÃO 
CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  
 
   REQUEIRO à Mesa, independente da deliberação do Plenário, na 
forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, 
solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 
    

 1- A Secretária de Saúde, recentemente, adquiriu um 
microônibus, destinado às atividades da Vigilância Sanitária 
do Município. Tal ônibus será utilizado para o transporte de 
pacientes que realizam tratamento de hemodiálise em outros 
municípios?   

  
 Justificativa – O atual veículo que realiza tal transporte se 

encontra em péssimo estado de conservação. 
  
  
Nestes Termos.  
Pede o apoio do Plenário. 

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 22 de julho de 2016. 

 
 
 
 

 
JOÃO JOSÉ DE OLIVEIRA 

Vereador 
 
 
 

 


